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ДЕЛОВОЙ
РАЗГОВОР

Стало традицией: ра» *
месяц бригадиры, чьи кол 
локти *ы задействованы на 
реконструкции Крылосов 
окого известкового завода, 
собираются на оперативку. 
Идет .заинтересованный
разговор о проблемах 
стройки. Хоть и выполня
ются основные показате
ли, проблем немало. Ка
саются они в основном со 
глвсованности я работе 
смежников. Об этом говО 
рил, например, не послед
ней оперативке начальник 
строительстве пускового 
комплекса 8. М. Анисимов. 
Еызывеет сегодня беспо
койство и' несвоевременная 
поставка оборудования.
Срок пуска всего комплек
са не з,а горами — де
кабрь нынешнего года. И 
этим тоже можно объяс
нить деловой настрой, ца
рящий на оперативных со
вещаниях.

Подводятся и итоги со
ревнования, Кто стал по
бедителем за май! Отде
лочники третьего управле
ния во главе с А. В. Те
рентьевой, комплексная
механизированная бригада 
Б. П. Афонина ие специа
лизированного управления. 
Среди лучших были незва
ны и другие коллективы. 
Подумалось: . вот если бы 
ясе бригады работали таи 
же четко, кай эти. Тогда не 
поднимались бы " настойчи
во вопросы простое* тех
ники, организации труда * 
целом.
; „.Этот коллектив, не был 
отмечен в числе . первых. 
Но о нем у руководства 
СУ-3 найдется немало доб
рых слов. Речь о бригаде Бо
риса Васильевича Мальша- 
кова, которая трудится на 
основных объектах рекон
струкции. Наш нештатный 
фотокорреспондент С. Ба
талов застал ее  во время 
перерыва. Галина Иванов
не Макарова что-то увле- 
ченно рассказывала евоим 
товарищам, К ее  мнении» 
», бригаде всегда прислу
шиваются. Доверие эго 
заслуженное: электросвар
щик Г. И. Макарова —- 
председатель жилищне-бы
товой комиссии управле
ния, народный контролер.

С. ДМИТРИЕВ.
На снимке: члены

бригады Б. В. Мальшакова 
(слева направо) Г, И. 
Макарова, такелажник 1, Г. 
Новоселов, бетонщики
Г. П, Козлова, С. В, Савиц
кая, Г, М, Матвеева,

Фото С. Баталова.
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Всего неделя остается 
до о к о н ч а н и я  полу
годия. С опережением с 
начала июня работают во 2 , 
10, 12, 14 цехах Новотруб

ного завода. Хочется отметить 
прокатчиков мастера Р. 3 .  
Веренцова со стана «2 2 0 3 - 
первого цеха, перекрываю
щих нормы выработки в 
среднем на пять процентов. 
С такими ж е темпами тру
дятся вальцовщики горяче
го проката стана «140» № 2  
во главе с мастером В. В. 
Королевым. Есть уверен
ность, что эти коллективы 
по производительности тру. 
да перекроют задание ше
сти месяцев.

Л. ДУБРОВКИНА, 
нештатный 

корреспондент.

В ГОРКОМЕ КПСС. И ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ИДУЩИЕ ВПЕРЕДИ
Комиссия при горкоме 

КПСС и исполкоме гор
совета подвела итоги 
социалистического со 
ревнования среди рабо- сандр Владимирович Арта- Хаминова, кассир-контролер по ремонту горного обору- 
чих ведущих профессий монов. магазина N° 5 горпромтор- дования Сергей Григорье
ва май. Лучшими рабо- ПО ДИНАСОВОМУ га Татьяна Александровна вич Николаев, слесарь-ре- 
чими города признаны: .ЗАВОДУ Гнеушева, старший прода- монтник завода по ремонту
ПО НОВОТРУБНОМУ Бурильщик скважин Вла- вец магазина N° 45 райпо горного оборудования Вик-

димир Анатольевич Бессо Наталья Геннадьевна Ка- тор Иванович Исайкин, то
нов, формовшик плит Рим занцева. повар столовой карь Билимбаевского экс- 

цеха №  I ма Ахнафовна Мухомедь- №  70 объединения общест- периментального завода  
Александр Владимирович ярова, прессовщик Октябри- венного питания Сима строительных конструкций и 
Лунгин, нагревальщик ме- на Ивановна Овсяннико Ивановна Ардуанова, про- деталей Людмила Сергеев" 
талла цеха № 2 Николай Ва, сортировщик Зечия давец кулинарного магази- на Паначева, съемщик за- 
Алексеевич Микушин, пр.ч- Нурсияновна Фатхиева. на кафе «Славянка» объ- вода термоизоляционных

СООБЩЕНИЕ
ГОРИСПОЛКОМА

В соответствии с Ука
зом Президиума Вер
ховного Совета РСФСР 
от 27 февраля 1987 года 
«Об очередных выборах 
народных заседателей  
районных (городских) 
народных судов РСФСР» 
на территории г. Перво
уральска состоялись вы
боры народных заседа
телей Первоуральского 
городского народного 
суда.

Среди народных засе
дателей 343 рабочих, 
или 61,2 процента, 348 
женщин, или 62,1 про
цента, 338 беспартий

ных, или 60,3 процента, 
молодежи в возрасте до 
30 лет 20,3 процента, 
48 членов ВЛКСМ.

Выборы народных за
седателей прошли орга
низованно, в полном со
ответствии с Конститу
цией РСФСР и Законом 
РСФСР «О выборах 
районных (городских) 
н а р о д н ы х  с у д о в  
РСФСР».

ЗАВО ДУ
Вальцовщик

И

Как
подобает

новаторам
Бригада Н. Н.' Романова

  ____ _____ __  с механосборочного участ-
вилыцик труб цеха №  14 т п . .„ _ ѵ единения общественного пи' материалов Валентина Ан- ка  ̂ завода по ремонту
Данил Дмитриевич Миша- ѴРл п т Л т р ѵ к г т о о я  тания Ираида Михайловна дреевна Демакова, геофи- горного оборудования го-
хии. травильщик труб цеха УРАЛТЯЖ ТРУБСТРОЙ Сысоева зик партии №  8 Централь- запчасти к горно-
№ 2 Юрий Спиридонович Плотник строительного ПО ДРУГИМ  но-Уральской геологоразве- шахтному ©оорудованию.
Кумов, волочильщик труб управления N° 4 Павел Ва- ПРЕДПРИЯТИЯМ  дочной экспедиции Ирика заказы по основной
цеха №  10 Александр Афа- сильевич Воробьев, маши- Слесарь по сборке ме- Мстиславовна Кожемякина, номенклатуре и межцеховой
насьевич Шайдуров, валь- нист башенного крана спе- таллоконструкций цеха № 1 портниха швейной фабрики кооперации она с начала
цовщик ХПТ цеха №  7 анализированного управ- завода комплектных метал- Мария Федоровна Цело- года выполняет аккуратно.
Алексей Иванович Храм- ления механизации Ирина лических конструкций Ген- вальникова, кочегар хлебо- Примечательно, что за п о
нов,  ̂ термист цеха №  7 Анатольевна Голова, бетон- надий Борисович Целовали- комбината Людмила Анд- следние месяцы здесь воз-
Юрий Иванович Щеголева- щик строительного управ- ников, штамповщик цеха реевна Полиефтова, брига- Р°сли качество выпускае-

тых, электромонтер цеха N° 6  ления №  1 Н адежда Ва- №  3 завода комплектных дир почтальонов узла свя- мо9 продукции, провзводи-
Александр Васильевич Васи- силъевна Петухова, плиточ- металлических констрѵк- зи Вера Владимировна Пе- тельность трудгь іокари
льев, машинист крана цеха ник строительного управле- ций Вера Леонидовна Не- тухова, составитель поез- коммунист В Н. Ьвдоки-
№ 27 Алевтина Арсентьев- кия N° 4 Ирина Ф ею - путина, монтажник аппара- дов станции Первоуральск мов и 1 н  Кашапова и
на Ивлева, стропальщик ровна Кулакова, штукатур туры цеха №  1 опьттно-экс- Георгий Владимирович Ба- их товарищи добиваются  
цеха N° 5 Александр Три- строительного управления периментального завода ра- ранов, приемщик производ- этого и за счет внедрения 
горьевич Пшеницын, еле- № .4 Алевтина Петровна диотелевизионного обору- ственного управления бы- рационализаторских пред-
сарь цеха №  ! Евгений Злыгостева. дования Светлана Алексе- тового обслуживания на- ложений. Последние техни-
Владимирович Кирдяшкин, ПО РУДОУПРАВЛЕНИЮ  евна Матвеева. слесарь- селения Галина Андреевна ческие новшества, предло-
машинист тепловоза цеха Сепараторщик Нина Ка- сборщик аппаратуры цеха Мальцева, наполнитель бал- женные здесь, увеличили и
N° 21 Валерий Михайлович листратовна Гладких. ма- N° 1 опытно-эксперимен- лонов треста Первоуральск- сроки межремонтного цик-
Масленников, шлифовщик шинист локомотива Влади- тального завода радиотеле- межрайгаз Екатерина Ва" ла. Взвесив возможности,
цеха №  25 Таисия Иванов- мир Александрович Быст- визионного оборудования сильевна Бекетова, водя- коллектив решил выполнить
ма Терехина. ров, машинист экскаватора Тамара Григорьевна Кря- тель такси пассажирского задание двух лет пятилет-

ПО ПРО ИЗВО ДСТВЕН- Георгий Степанович Руси- жева, слесарь-сборщик за- автопредприятия Василий ки к 70-летию Великого
НОМУ ОБЪ ЕДИ НЕН ИЮ  нов. вода трубчатых строитель- Иванович Лобанов, води- Октября.

«ХРОМПИК» ПО ТОРГОВЛЕ ных конструкций Николай тель автобазы №  8 Нико- Примеру передовиков елв-
Аппаратчик выпаривания И ОБЩ ЕСТВЕННОМУ Иванович Топычканов, лай Николаевич Меланов, дуют другие коллективы

цеха №  7 Любовь Сергеев- ПИТАНИЮ стерженщик завода сантех- водитель грузового ав.то- предприятия. С л а в н о м у
на Бондаренко, аппаратчик Продавец магазина № 21 изделий Н адеж да Никола- предприятия Герман Его- юбилею страны на заводе 
обжига цеха №  8 Виктор горпишеторга Галина Сер- евна Злоказова, токарь за- рович Сальников, электро- готовится достойная встре- 
Васильевнч Язов, аппарат- геевиа Шлюнина. старший вода сантехизделий Анато- сварщик треста Уралдом- ча.
чик разложения цеха № 7 продавец магазина N° 53 лий Андреевич Любайкин, наремонт Виктор Василь- Л, НИФОНТОВА,
Светлана Николаевна По- горпишеторга Роза Иванов- слесарь-сборщик цеха № 3 евич Быков, р а б к ор ,
номарева, упаковшик-тран- на Торбеева, старший про- Иовоуткинского завода 
опортировшик готовой про- лавец магазина № 30 гор-««Искра» Татьяна Сергеевна 
дукции цеха №  4 Алек- промторга Вера Павловна Зинурова, заливщик завода

Читатели уж* дважды * Ж Ж Е В І —І 1 і Г  ІТІ Q  L I Q  "Г L  I *** ■ыпе>пнявт«я».
этом месяц* поднимали П  £  I I і  I f I  1*1 )ИІ I O l  Значит. машины есть,
вопрос о том, что улицы «ода тоже ещ« не иечеэ-
очень редко поливаются, щил редакции начальник нет* коммунальных пред. да, * поливать нельзя «из- 
В город* пыльно. В по- городского управления ггриягий. ва отсутствия средста»,
следкне дни на тротуарах, жилищно - коммунального Поливка улиц проводит- Вот как у нас вс* сложно!
дорогах скапливается мно- хозяйства В. Б. Попов: ся нерегулярно. Комму- А может быть,, городской
го тополиного пуха, кото- «Поливомоечные машины нальньіѳ службы объясня- санитарной службе, гор- 
рый ребятишки поджига- есть почти на всех пред- ют это недостаточным ко- исполкому пора приме-
ют. приятиях, имеющих на личеством средств на по- нить административные

К сожалению, комму- своем балансе жилье, добные расходы. Требова- меры к руководителям 
иальные службы никак не Предприятия, не имеющие ние горкомхоза об орга- предприятий, не желаю- 
р«агиро»ели на выступл*. поливомоечных машин, мо- низации ежедневной по- щим содержать улицы • 

газеты. Вот что соеб- гут заказать их а комби- дивки улиц предприятиями чистоте!

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

2 июля * 10 часов во Дворце культуры «Стро
итель» проводится 1-я сессия Первоуральского 
городского Совета народных депутатов 20-го 
созыва.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Организационные вопросы.
2. О выполнении решения 2-й сессии город

ского Совета народных депутатов 19-го созыва 
«О задачах городского Совета народных депу
татов по развитию и улучшению работы комму
нального хозяйства города, рабочих поселков на 
12-ю пятилетку».

В 15 часов проводится заседание постоянных 
комиссий в здании горкома КПСС и гориспол
кома.



f: В  П Р О Ф С О Ю З Н Ы Х

организациях

С ЗАБОТОЙ 
ОБ ОТДЫХЕ
Лето. Пора отдыха. 

Приятно в жаркую 
июньскую пору окунуть
ся в прохладную речку, 
раскинуть палатку где- 
нибудь на опушке, по
сидеть на берегу водо
ема с удочкой, выйти с 
мячом, ракеткой на ста
дион... Сколько людей, 
столько форм досуга, 
Прибавилось забот у 
профсоюзных комитетов. 
К летнему сезону они 

готовились основательно. 
Об этом рассказывают

В. В. Логинов, пред
седатель профкома ру
доуправления: Работа
ют городские пионерские 
лагеря в поселках Маг
нитка и Доломитовый. 
Детворе живется в них 
весело. Па заседании 
профсоюзного комитета 
утверждена широкая 
программа летнего от
дыха трудящихся. Мно
гие мероприятия уже 
проведены. Организова
ны концерты на агит- 
площадке, прошли игры 
по футболу. Впереди 
праздники дворов, улиц, 
турнир по большому 
теннису. Двадцать ра
ботников предприятия 
отдыхают с семьями в 
санаториях «Уральский 
горняк» и «Кошкуль». 
Отдых наших людей 
был бы куда содержа
тельнее, если бы рабо
тал штаб выходного дня. 
Пока он значится лишь 
на бумаге.

Е. П. П е щ е р с к и х ,  
председатель профкома 
горбытуправления: Лю
бимое место отдыха на
ших работников — база 
отдыха «Зеленый мыс». 
Нынче здесь отремонти
ровали все домики, за 
купили лодки. Сейчас 
отдыхают в этом чудес-' 
ном уголке природы шо
фер А. А. Ермолаев, пе
чатник • цеха щелкогра- 
фии Г. М. Забиш. За 
лето здесь побывают 
более двухсот человек.'

В. Д . Касаткин, пред
седатель профкома Би
лимбаевского экспери
ментального завода
строительных конструк
ций и деталей: Нынче
мы обеспечим детей всех 
нуждающихся путевками 
в пионерский лагерь
«Незабудка». Подходит к 
концу первая смена.
Живут ребята в отре
монтированном корпусе. 
Силами нашего пред
приятия приведены в по
рядок плавательный 
бассейн, душевые. Проф
союзный актив часто
бывает в ^Незабудке».

В. И. Лысов, предсе
датель профсоюзного 
комитета завода труб
чатых строительных 
конструкций: Большую
трудность испытывает
коллектив предприятия 
из-за отсутствия своего 
стадиона. Нынче приня
то решение о строитель
стве заводской спортив
ной арены. Работники
завода пересмотрели со
циалистические обяза
тельства и приняли бо
лее напряженные. Каж
дый решил отработать
четыре часа на строи
тельстве " стадиона на 
пустыре возле шестого 
профтехучилища. Уже 
ведутся работы. Про
кладываются дренажные 
канавы. Скоро начнутся 
субботники.

■  ЗАМЕТКИ С III ПЛЕНУМА 
ГОРКОМА КОМСОМОЛА

ВРЕМЯ ТРЕБУЕТ 
И Н И Ц И А Т И В Ы

2 стр.

Редкий секретарь ко
митета комсомола участ
вует в распределении жи
лья, , путевок, средств на 
развитие культуры и спор
та. Ни для кого не секрет, 
что значительная часть 
комсомольских вожаков 
первичного звена по-преж
нему в роли мальчика на 
побегушках. Мысль эту 
высказала с трибуны XX 
съезда ВЛКСМ Н. Муха- 
метжанова, механизатор 
из Казахстана. Думается, 
не случайно Алексей Ар- 
жанников, первый секре
тарь горкома комсомола, 
именно с этой фразы . на
чал свое выступление на 
пленуме горкома ВЛКСМ, 
состоявшемся в минувшую 
субботу. Ситуация эта ти
пична и для комсомоль
ских организаций нашего 
города. А разве мало та
ких, которые за последнее 
время не предложили но
вых форм работы? И что 
очень досадно, среди них 
оказались организации Но
вотрубного завода, заводов 
по ремонту горного обо
рудования и комплектных 
металлических конструк
ций, в составе которых 
сотни и тысячи комсомоль
цев. Но ведь еще неско
лько лет назад, как было 
отмечено в докладе, коми
теты комсомола этих пред
приятий были инициатора
ми многих интересных дел.

Каждая комсомольская 
организация, должна иметь 
свое лицо. Как добиться 
этого? Вот, пожалуй, глав
ный вопрос, поставленный 
на пленуме. К примеру, 
Анна Сухоплюева, секре
тарь комитета комсомола 
динасового завода, остано
вилась на том, как дейст
вует на предприятии совет 
моіібдых : : специалистов.
Анатолий Брусницын, заме
ститель секретаря комите
та. комсомола треста Урал
тяжтрубстрой, рассказал о 
первых шагах молодежно
го жилищно-строительного 
.кооператива. Выступавших 
было немало. Но вот на 
что обращаешь внимание. 
Порой взявшие слово на
чинали заниматься самоби
чеванием, критикой в ад
рес своей комсомольской 
организации, обильно
снабжая тексты словами 
«надо», «необходимо».
Конкретных же предложе
ний о том, как улучшить 
работу, в выступлениях за
местителей секретарей ко
митета ВЛКСМ Новотруб
ного завода, производст
венного объединения
«Хромпик» С. Вычужанина 
и Г. Орловой, к сожале
нию, так и не прозвучало.

На пленуме член горко
ма комсомола бригадир 
цеха № 7 Новотрубного 
завода А. Кузнецов рас
сказал такую историю. Сам 
Андрей — комиссар клуба 
туристов «Арго», что су
ществует уже не первый 
год. В клубе всегда много 
подростков, которые вме
сте с новотрубниками в 
свободные часы готовят 
снаряжение для походов, 
а потом вместе участвуют 
в них. Словом, А. Кузне
цов и е г о  товарищи дела
ют очень важное дело. Не
сколько месяцев назад они 
обратились к администра
ции предприятия с прось
бой выделить клубу брако
ванные трубы для изготов
ления катамаранов. На за
воде согласились с пред
ложением ребят, но... тру
бы до сих пор лежат на 
складе. За несколько ме
сяцев здесь так и не ре-* 
шили, из каких источников 
финансирования платить за 
вывозку.

Правильно говорилось 
на XX съезде комсомола: 
молодежи требуется се

годня большая помощь со 
стброны партийных, проф
союзных организаций. Это, 
кстати, подчеркнул в вы
ступлении и присутствоззв,- 
ший на пленуме первый 
секретарь обкома ВЛКС£\ 
М. Матвеев. Но берусь ут
верждать, что описанная 
ситуация — не типичная. 
Потому что гораздо чаще 
именно самим комсомоль
цам не хватает инициати
вы, настойчивости в реше
нии каких-то вопросов.
Еще несколько месяцев
назад партком Новотруб
ного предложил комсо
мольцам взять шефство 
над каким-либо объектом 
соцкультбыта. Не взяли. 
Энергии хватило только на 
организацию нескольких 
субботников... В следую
щем году на предприятии 
приступают к строительст. 
ву молодежного жилищного 
комплекса. В чем сегодня 
проявляется организатор
ская роль комитета комсо 
мола? Пока ни в чем. '

Кстати, об МЖК. В его 
создании заинтересова
ны не только новотрубни
ки, но и многие организа
ции города. Несколько 
предприятий, в числе ко
торых динасовый зазод, 
объединение «Хромпик» и 
другие, объединив усилия, 
начнут строить свой МЖК 
в пойме Чусовой. К концу 
следующей пятилетки
здесь будет целый микро 
район с детскими садами, 
школой, кинотеатром. Пла
ны впечатляют. Но давай
те задумаемся о другом: 
станут ли они реальностью 
при существующей работе 
завода железобетонных из
делий и конструкций, ко
гда страдает качество, нет 
ритмичного выпуска про 
дукции? Да, уже нынче на
мечено начать реконструк
цию производства, однако 
из-за дефицита кадров ра
бота усложняется, да и 
объем строительства, ко
торый ведет трест Урал
тяжтрубстрой, уже в сле
дующем году заметно воз
растет. «Почему бы гор
кому ВЛКСМ не организо
вать на ЖБИиКе ударную 
комсомольскую стройку?»
— прозвучало на пленуме. 
Вспомним, подобная ини
циатива была выдвинута 
среди молодежи в пятиде
сятые годы, йогда строил
ся завод ЖБИиК„ и получи
ла большую поддержку. 
Кстати, мысль об ударной 
комсомольской стройке на 
заводе поддержал управ
ляющий трестом А. И. 
Ткачук.

А как характеризовать 
уровень активности сегод
ня? Наверное, правильнее 
было бы назвать его эта
пом становления. Станов
ления в русле тех требо
ваний, что предъявляются 
сейчас комсомолу. Взять 
новые формы работы. 
Сравнительно недавно при 
горкоме комсомола был 
образован фонд молодеж
ной инициативы. Его сила
ми проведено молодежное 
шоу, организован яхт-клуб, 
на базе которого уже этим 
летом будет создан обо
ронно-спортивный лагерь. 
Но фонд призван не толь
ко проводить развлека
тельные или спортивные 
мероприятия, а и прони
кать в сферу производст
ва с предложениями об 
улучшении условий труда 
и быта. Перед горкомом 
комсомола стоит задача 
активизации малочислен
ных комсомольских орга
низаций, в составе которых 
около 600 комсомольцев
— врачи, учителя.

Словом, перспектива
обозначена. Дело за ее 
воплощением.

Д. СТРОВСКИЙ.

Более двадцати лет назад Борис Яковлевич Кузнецов впервые переетуийя ПР°* 
ходную Новотрубного завода. Все эти годы он работает в термоотделе первого цеха. 
Работает отлично, в отсутствие мастера замещает его. Кстати, бригада нынче дважды  
становилась лучшей по цеху, В этом заслуга и Б. Я. Кузнецова, владеющего многими 
смежными профессиями, наставника молодежи.

Фото А. Кадочигова.

—  Мне в жизни повезло: 
случай, который иначе как 
.счастливым и не назову, 
привел меня к любимому 
делу, вне которого себя не 
мыслю, — откровенно ска
зала молодой закройщик 
ателье №  1 Елена Горина.

Не пройдя по конкурсу 
после школы в институт, 
девушка оказалась на рас
путье. Подруга предложила 
пойти ученицей портнихи в 
Дом моды. Этот шаг и оп
ределил дальнейшую судь
бу Елены. Год спустя она 
поступила в Свердловскую 
школу закройщиков и пос
ле окончания ее. с отличи
ем четыре года назад при
шла в ателье квалифициро
ванным специалистом.

В коллектив влилась 
сразу, нашла контакт с 
бригадой. Так- и трудятся 
рядом, зная, что всегда 
найдут друг у друга под
держку и совет. Нравится 
Елене работать е молоды
ми заказчиками: они и к
совету закройщика прислу
шаются, да и больше вы
думки, творчества прихо
дится вкладывать мастеру 
при пошиве молодежной 
одежды.

— Конечно, проще ско
пировать модель из журна
ла, хорошо сшить ее, но 
это не для меня, — при
знается Лена. — Я потому 
и учиться дальше на техно
лога или экономиста не

=«=■ РАССКАЗЫ О ДЕПУТАТАХ

СВОЯ ОРБИТА
пошла. Нравится искать, 
придумывать фасоны одеж
ды, а потом воплощать за
думанное.

Не случайно в прошлом 
году на городском профес
сиональном конкурсе мо
дель вечернего платья Го
риной заняла первое место 
и была включена в коллек
цию для областного ' кон
курса. II нынче костюм, 
разработанный ею, также 
отмечен в числе лучших и 
рекомендован для показа в 
Свердловске. Д аж е свобод
ное время Е. Гориной за 
частую связано с ее рабо
той. Пригласили ее как-то в 
фольклорный ансамбль
профтехобразования помочь 
в создании старинных кос
тюмов. Только ей да ребя
там из ансамбля известно, 
сколько пришлось поездить 
по деревням, встречаться 
со старожилами. Шла на
пряженная работа над эс
кизами костюмов, каждая 
деталь которых должна 
быть не только точно вос
произведена, но и органич
но вписана во. весь ан
самбль костюма. А потом 
вместе с бригадой Лена 
шила эти костюмы. На
сколько удачной была ра
бота молодой закройщицы, 
говорит тог факт, что ко

пии костюмов попросили 
сшить и для артистов 
Уральского народного хо . 
ра. — _

Два года назад коллек
тив ателье № 1 впервые 
выдвинул Е. Горину кан
дидатом в депутаты. Рабо
тала с душой. Приобретен 
опыт общественной дея- 
тельности.

Нынче у нее большое же- 
лание в полной мере испы
тать свои силы и возмож- 
ности. А коллектив ателье, 
узнав, что 21 июня за Лену 
единодушно проголосовали 
избиратели, уверен: слово и 
дело у нее не разойдутся,

— Лена Горина —  та, 
лантливый человек: в ра- 
боте, в общении с людьми, 
— говорит заведующая 
ателье № 1 В. И. Астраха- 
нова. — Мы верим ей, зна- 
ем, доверие наше оправда
ет, не подведет.

Верно говорят: сладится 
работа—сложится и жизнь, 
И важно, чтобы каждый, 
как говорится, вышел на 
свою орбиту, нашел себя в 
деле.-И для дела хорошо, и 
для человека. Уверена, де« 
путат горсовета Елена Го. 
рипа нашла свою орбиту.

С. КОСТАЛЬГИНА.

ГЛУБОКИЕ  КОРНИ
Геннадий Кукаркин вы

рос в деревне Коновалово. 
Его родители и по сей день 
живут здесь своим домом. 
Геннадия ж е потянуло к 
технике. Он работает тока- 
рем-расточником на авто
ремзаводе.

Два созыва жители Ко
новалово избирали его де
путатом в Битимский сель
ский Совет. Нынче высокое 
доверие ему оказано вновь. 
Работает Геннадий без вся
ких скидок на молодость. 
Его уважают за умение ла
дить с людьми. Прежде 
чем принять какое-то реше
ние, депутат непременно 
посоветуется с народом. 
Здесь он знает каждого.

Чего же удалось добить
ся молодому депутату? Ус
тановлены две колонки. Ко
нечно, этого недостаточно, 
но частично вопрос с во
дой решился. Г. Кукаркин 
намерен продолжать эту

работу. Д о  сих пор в Ко
новалово нет телефонной 
связи. Надо ли говорить, 
сколько неудобств испыты
вают люди? Нынче дело 
сдвинулось с места. Уста
навливают столбы, тянут
провода. Много занимался 
Геннадий благоустройством 
деревни.

Беспокоит общественника, 
что сами жители проявля
ют мало инициативы. По
глядите-ка, как ухожены
дворы у каждого хозяина. 
А к улице такого хозяй
ского отношения нет. Мно
гие живут но принципу:
все, что за воротами, не мое. 
Вот и пытается депутат 
убеждать людей, что поря
док в деревне можно . наве- 
сти лишь совместными уси
лиями. В последнее время 
активизировал работу улич
ный комитет, возглавляет 
который работник Билим
баевского рудника Василий

Сергеевич Михалев. Катав 
ти, он тоже молод.

Г. Кукаркин в решении 
проблем опирается на ру, 
ководство авторемзавода и 
завода теплоизоляционных 
изделий. Здесь ему иду? 
навстречу. Бывает, что и 
настойчивость, • характер 
приходится проявить. Вот и 
нынче избиратели постави, 
ли перед депутатом немало 
зйдач. Устали люди от по
стоянных перебоев в пода- 
че электроэнергии.

Все дорого Геннадию в 
родной, как он ее ласково 

называет, Коноваловке. Ведь 
здесь прошло его детство, 
здесь его родные. Не оста
ется молодежь в деревне, к 
городу, благоустроенному 
жилью ее тянет. Много по
жилых. Кто же о них по
беспокоится? Эту заботу и 
взял на себя молодой де« 
путат Геннадий Кукаркин, 

А. ПОТАПОВА.

Я  ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

Чтобы работалось лучше
Р а б о ч и е  Н о в о т р у б н о го

з а в о д а  ш е ф с т в у ю т  над с о в 
х о з о м  « П е р в о у р а л ь с к и й » .  С 
в е с н ы  и д о  п о зд н е й  о сен и  
т р у д и м с я  м ы  н а  п о л я х  х о 
з я й с т в а ,  в ы п о л н я я  р а з л и ч 
н у ю  р аб о т у ,  а  р у к о в о д и т е 
л и  с о в х о з а  о  н а с  со все м

н е  з а б о т я т с я .  В ж а р к у ю  по
год у  негд е  п о пить ,  не  б ы 
в а е т  д а ж е  воды д л я  м ы т ь я  
р у к .  П оч ему  бы  во в р е м я  
п о сев н о й  и у б о р к и  у р о ж а я  
не  о р г а н и з о в а т ь  з д е с ь  т о р 
гов лю  к в асо м ?

Б о л ь ш у ю  п о м о щ ь  в р е 

ш е н и и  б ы т о в ы х  в о п р о с о в  
м огли  б ы  о к а з а т ь  н а м  н а 
р о д н ы е  д е п у т а т ы .

А. РЯХТШ. Г. РАДЫГИН. 
Ю. ЛЫСОВ. Н. КАВЕРИНА.
Л. СЛЕПНЕВА и др уги а. 

В сего деся ть  п одп и сей .



■  В НОВЫХ УСЛОВИЯХ ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ —В ЖИВОТНОВОДСТВО — УДАРНЫ Й ф р о н т

ПРИБЫЛЬ
Р О Ж Д А Е Т С Я

Н Е П Р О С Т О
««*- Почему срываете план 

поставок?
Сколько раз на совеща

ниях различного уровня 
нам, специалистам завода 
трубчатых строительных 
конструкций, задавался по
добный вопрос. Что мы от
вечали чаще всего? Под
водят смежники, снабжаю
щие завод металлопрока
том. Они и сейчас созда
ют нашему предприятию 
немало сложностей, но... 
за пять месяцев нынешне
го года план по реализа
ции с учетом поставок вы
полнен полностью. Извест
но, в новых условиях хо
зяйствования от этого по
казателя во многом зави
сит финансовое состояние 
предприятия. Вот почему, 
оказавшись перед выбо
ром — быть или не быть 
нашему производству рен
табельным, спешно на
чали искать пути улучше
ния организации труда. 
Минувщие месяцы показа
ли: нам удалось добиться 
положительных результа
тов.

Многое сделали для со
вершенствования системы 
планирования. Не секрет, 
четкость планирования по
могает' ритмичности в ра
боте, росту прибыли, а 
стало быть, увеличению 
фонда материального по
ощрения. У нас прибыль 
выросла нынче по сравне
нию с соответствующим 
периодом прошлого года 
на 48,4 процента. Почти на 
столько же пополнился и 
фонд материального по
ощрения.

Начали с перестройки 
работы финансово-сбыто
вого и производственного 
отделов. Проанализирова
ли здесь состояние дел, 
разработали конкретные 
мероприятия, регламенти
рующие сроки закрытия 
заказов. Они контролиру
ются на ежедневных опе

ративках у заместителя ди
ректора по производству
В. Н. Панкратова. В реше
нии этих вопросов актив
ное участие принял проф
ком завода во гл^ве с его 
председателем В. И. Лы- 
совым. Кстати, именно 
профсоюзный комитет вы
ступил на заводе инициа
тором почина «100-про
центному закрытию зака
зов — гарантию коллекти
ва». Теперь ответственность 
за поставки несут не толь
ко инженерно-технические 
работники заводоуправле
ния, как было раньше, но 
и рабочие, начальники це
хов.

Администрация и проф
союзный комитет приняли 
совместное постановление, 
нацеленное на безуслов
ное выполнение главного 
показателя. Что оно пре
дусматривает? Изменение 
планирования по цехам. 
Сейчас коллектив каждого 
цеха знает, какие конкрет
ные заказы он должен за
крыть е данном месяце. 
Кстати, теперь и премия 
рабочим и инженерам вы
плачивается только при ус
ловии полного закрытия 
заказов. Дали ли эффект 
эти меры? Безусловно. 
Именно за счет их уже в 
первом квартале года до
срочно выполнили план 
поставок и остальные эко
номические показатели.
Нашему заводу присвоено 
третье место в соревноза- 
нии по министерству.

Да, сегодня более дей
ственно заработал меха
низм хозяйствования. Но 
разве мы полностью ис
пользуем наши резервы? 
Нет. Один из них — рит
мичный выпуск продукции. 
Анализ показал, что боль
ше половины ее, как пра
вило, изготавливается лишь 
в третьей декаде месяца. 
Это существенно снижает 
качество продукции, из-за

ЗА ОПЫТОМ К КОЛЛЕГАМ
И з к о м а н д и р о в к и  с  Н и ж 

н е к а м с к о г о  п р о и з в о д с т в е н 
н о г о  о б ъ е д и н е н и я  К а м э н е р -  
г о с т р о й п р о м  в о з в р а т и л а с ь  
г р у п п а  с п е ц и а л и с т о в  о б ъ е 
д и н е н и я  У р а л э н е р г о с т р о й -  
п р о м .  М е ж д у  д в у м я  п р е д 
п р и я т и я м и  с у щ е с т в у ю т
т е с н ы е  д е л о в ы е  с в я з и .  
П р о в е л и ,  н а п р и м е р ,  о б м е н  
о п ы т о м  п о  а т т е с т а ц и и  р а 
б о ч и х  м е с т  и  в о т  т е п е р ь —

и з у ч е н и е  о р г а н и з а ц и и  т р у 
да .  П о н р а в и л о с ь ,  к а к  у  н а 
ш и х  к о л л е г  н а л а ж е н а  р а 
б о т а  х о з р а с ч е т н ы х  б р и г а д ,  
о р г а н и з о в а н о  с о ц и а л и с т и 
ч е с к о е  с о р е в н о в а н и е .  Их 
о п ы т  б у д е м  в н е д р я т ь  у  с е 
бя.

Н. ЛОСЕВА, 
н ач ал ь н и к  о тдел а  

о р га н и за ц и и  т р у д а  
и за р п л а т ы  о б ъ ед и н ен и я .

штурмовщины вынуждены 
порой привлекать людей к 
работе в выходные дни. 
Стоит ли говорить, как при 
этом неоправданно исполь
зуются денежные средст
ва.

На одном из заседаний 
заводского партийного бю
ро было рекомендовано 
в н е с т и  изменения в 
условия соревнования, увя
зав их с коэффициентом 
ритмичности. Этот коэффи
циент касается сегодня не 
только основных цехов, но 
и отделов, где готовится 
технологическая докумен
тация. Так что с 1 июля 
коэффициент ритмичности 
будет учитываться и при 
подведении итогов сорев
нования.

И все-таки не ошибусь, 
если скажу: мы можем
работать много увереннее. 
До сих пор нет, скажем, 
сбалансированности между 
планом производства и 
планом поставок. В этом 
одна из причин того, что 
все первое полугодие на
ше предприятие лихорадит 
из-за необеспеченности 
материалами. Последнее 
возникает отчасти из-за не
четкости в планировании, 
которую допускают выше
стоящие организации, У 
нас же на заводе назрела 
необходимость в разработ
ке научно обоснованных 
норм.

Очень нас, экономистов, 
беспокоит высокий уровень 
непроизводительных рас
ходов, несмотря на то, что 
он в последнее время сни
зился. Параллельно возни
кает и другая проблема — 
сверхнормативные запасы 
материальных ценностей. 
Сильны . еще привычки 
снабженцев: во что бы то 
ни стало создать запас ма
териалов.

Конечно, должно пройти 
время, пока люди почув
ствуют, насколько важно 
четкое выполнение ими за
даний, будь то рабочий 
или инженер какого-либо 
отдела. Но сегодня от нас, 
экономистов, серьезно за
висит, как пойдет эта пси
хологическая перестройка, 
насколько о с о з н а н н ы м  
будет понимание сути но
вых условий. При подго
товке к переходу на них 
мы старались бывать в 
бригадах, беседовать с 
людьми. Сегодня это ста
новится обязательным ус
ловием успешного труда.

Т. НИКИТИНА, 
начальник планово-эко
номического отдела 
завода т р у б ч а т ы х  
строительных конструк
ций.

НЕДЕЛЯ РИНОЙ В ПОЛГОДА
У животноводов фермы 

совхоза «Витимский» на
чался летний пастбищный 
период, воемя большого
молока. Чуть рассвет, д о 
яркам пора на ферму: ра
но начинается утренняя
дойка. Д а и других хлопот 
за день хватает: накормить 
коров, почистить и убрать 
дворы. В семь часов па
стухи начинают выгонять
коров на пастбище.

— В летних лагерях 
нынче находится только 
молодняк: по сто пятьдесят 
голов в Черемше и урочи
ще Петрушиха. Еще 130
нетелей в урочище Ж или
ще, — рассказывает глав
ный зоотехник хозяйства
А. А. Власов. — Все дой
ное стадо — 1050 коров —  
на культурных пастбищах. 
Находятся они в полутора
двух километоах ют фео- 
мы. Л еш ий лагерь на 400 
коров до  сих пор не готов. 
Положение с кормзми 
складывается очень серьез
ное.

Действительно, с зелены
ми кормами нынче в сов
хозах города напряженно. 
В отличие от прошлого го
да наступившее лето су
хое, настоящего дож дя, по 
существу, не было. К кон
цу нюня в хозяйстве кон
чится овес для подкормки 
скота, но есть в запасе си
лос и солома.

Беспокоит депутата го
родского Совета Александ-

Ц  СЛУЖАТ
НАШИ ЗЕМЛЯКИ

Отличный 
матрос

На днях Александр Ни
колаевич и Валентина Ива
новна Мехренины получили 
письмо от командира вой
сковой части, где служит  
их сын Николай. Он бла
годарит родителей за то, 
что воспитали достойного 
защитника Родины.

Николай был призван во 
флот. Служит на Севере, 
бывал в дальних походах. 
Сейчас он старший матрос.

Учитель школы № 35
3. Д . Рожкова сказала о 
своем бывшем ученике, что 
он вырос в хорошей се
мье, отзывчивый, умеет це
нить друж бу.

А. КОБЯКОВ, 
рабкор.

ра Александровича Власо
ва, что пустым, заброшен
ным остался летний лагерь 
на 400 голов. Строили его 
еще в . прошлом году хо
зяйственным способом.
Сделали два больших кор
пуса с окнами и крышей— 
на двести коров каждый, с 
подсобными ' помещениями. 
Внешне строение смотрится 
внушительно. Но вот внут
ри много недоделок, а ес 
ли качество работ прове
рить, едва ли на «троечку» 
потянет.

— Когда минувшей 
осенью подписывали акт о 
приемке летнего лагеря, 
недостатки в нем были от
ражены, — говорит глав
ный зоотехник. — Прораб 
Ю. И. Андреев — руково. 
дитель нашего ремонтно- 
строительного цеха —  дал  
тогда слово устранить не
доделки к нынешнему 
пастбищному периоду. Вре
мя шло. Мы неоднократно 
ставили этот вопрос на 
директорских оперативках, 
но воз, как говорится, и 
ныне там.

Что ж е нужно сделать, 
чтобы летний лагерь мог 
принять животных? В пер
вую очередь — очистить 
территорию от муоора, д о 
сок. Сделать отсыпку щ еб
ня у входов в помещения: 
в настоящее время тут та
кие высокие пороги, что 
животные могут сломать 
ноги. Н еобходимо забето

нировать подъездные путя 
к наклонным транспорте* 
рам, а также лотки, 
где р а с п о л о ж е н  ме* 
ханизм по удалению сто* 
ков, иначе сама система на 
будет работать. Предстоит 
и частично закрыть крышу 
рубероидом. Есть еще ряд 
мелких недоработок, кото, 
рые нужно устранить.

По мнению ведущих спа* 
пиалистов животноводства, 
все это можно исправить 
за неделю. Ведь сейчас са* 
мое время готовить ферму 
к зимнему стойловому со* 
держанию скота. А уело* 
вий, к сожалению, для  
этого нет и не будет до  
тех пор, пока не доведут  
д о  ума летний лагерь. 
Времени до  сентября, когда 
все общественное стадо бу* 
дет переходить на стойло* 
вое содержание, остается 
не так и много, поэтому 
стоит действовать энергяч* 
нее. Нельзя допустить, что 
животные придут в непод* 
готовленные дворы, ока* 
жутся в холоде. Это отра. 
зится на надоях. А нынче 
битимекие животноводы в 
честь 70-летия Великого 
Октября взяли повышен* 
ные социалистические обя* 
зательства — впервые по* 
лучить от каждой коровь* 
в среднем по 4100 кило* 
граммов молока. Сдержать  
слово — дело чести каж* 
дого.

С. ПОТАПОВ.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Г о р о д ,  у с т р е м л е н н ы й  в з а в т р а
Тольятти — город на Волге, взметнувший много- 

этажье жилых массивов у седых Жигулей. Здесь вы
пускаются широко известные автомобили, электроаппа
ратура и продукция большой химии. У Тольятти, отме
чающего нынешним летом свое 250-летие, интересная 
биография.

Здесь воздвигнут один из крупнейших в стране про
мышленных комплексов — Волжский автомобильный 
завод имени 50-летия СССР. Выросли предприятия хи
мической индустрии, пищевой и легкой промышленно
сти, институты и научно-исследовательские центры. 
Население города сегодня превысило 600 тысяч чело

век. Его жителям приходится решать массу проблем. 
Одни — успешно, другие не решены и поныне. До 
сих пор в городе нет своего театра. Не успевают за 
ростом населения строиться медицинские и культурно- 
просветительные учреждения, предприятия бытового 
обслуживания. Тольяттинцам по силам решение боль
ших государственных задач.

На снимках: Тольятти. На улице Революционной;
к 70-летию Великого Октября автозаводцы Тольятти 
решили изготовить 10 тысяч автомобилей новой моди
фикации ВАЗ-2109.

Фрто Ю, Белозеров* Фотохроника ТАСС.

■  ПИСЬМА И КОММЕНТАРИИ

«УПРЯМЫЕ» КРЫШИ
Д ом  № 22 по улице Ватутина построен сорок лет 

назад. За это время в нем, кроме аварийных, никаких 
ремонтов не производилось. Крыша обветшала, проте
кает, стены сыреют, потолки мокнут, с них обваливает
ся штукатурка. Разрушается и фасад...

Г. КУБРАК и доугие жители дома.
Всего 20 подписей.

О худой крыше шла 
речь также в опубликован
ном в ноябре прошлого го
да  (№  214) письме А. Ш ер
стобитовой, проживающей в 
доме № 20-6 по улице Со
ветской. Получен офици
альный ответ от начальни
ка управления жилищро- 
коммунального хозяйства
Новотрубного завода А. И. 
Оборотова. В нем говори
лось, что причиной течи в 
квартире была канализаци
онная вытяжка, в которой 
скапливались дождевые
осадки и снег, отчего и 
мокла стена. В настоящее 
время вытяжка приведена в 
порядок. Из чего следует, 
что в квартире А. Ш ерсто
битовой порядок наведен.

Но после очередного д о ж 
дя хозяйка вновь появилась 
в редакции и с горечью со
общила, что Стена у еамбй 
крыши снова намокла.

Факты попросили про
комментировать главного 
инженера заводской комму
нальной службы Э. В.
Меньшикова.

—  Крыша доміа № 22 по 
ул. Ватутина, -4  сообщает 

Эдуард Викторович,—дейст
вительно в плохбм состоя
нии, фасад здания — тоже. 
В нюне начнем ремонт.
Кровельщики есть, шифер 
завезен. В течение лета при
ведем в порядок фасад до
ма. Обследовали крышу над 
квартирой А. Ш ерстобито
вой. Она оказалась исправ
ной, поэтому и решили, что 
сырость исходит от вытяж
ки, проложенной в стене. 
Снова обследовали кровлю, 
над соседней квартирой об
наружили трешину. В оз
можно, через нее и прони
кает дождевая вода в квар
тиру А. Шерстобитовой. На 
следующей неделе трещину 
заделаем.

Хочется верить, что в са
мое ближайшее время по
мощь к этим людям придет

и будут жильцы вспоми*
нать случившееся, как до* 
садный, но оставшийся в 
прошлом эпизод. Только
верится в это с большим
трудом: уж  очень затяжной  
характер принимают почти 
всегда подобные истории.

Не безответственные лю
ди, думается, работают в 
коммунальной службе. Все, 
в общем-то, они умеют д е 
лать, особенно если поста
раются. И квартиру отре
монтируют, что жильцы
потом не налюбуются, и о 
самой капризной батаре- 
ей справятся так, что она 
после греет, как хорошая 
печь. За это жители пишут 
в редакцию благодарности.

Но читать благодарности 
за хороший ремонт крыши 
пока не приходилось. То 
некого на крышу послать, 
то люди есть, погодные ус
ловия работать не позволя
ют, то и погода стоит пре
красная, нет шифера или 
железа.

Наконец, все необходи
мые условия налицо, крыша 
отремонтирована, жильцы 
радуются до  первой отте
пели или дож дя. То ли в 
спешном порядке ведутся 
работы, то ли специалисты 
по ремонту кровли переве
лись, только ремонтировать 
одну и ту ж е крышу по не
скольку раз стало скорее 
правилом, чем исключением.

Давать рецепты комму
нальникам, как выходить из 
этого порочного круга, вро
де негоже: специалисты
ведь. Вопрос в другом: по
чему они не дорож ат сво- 
-им трудом, безответственно 
подчас относятся к своим 
обязанностям?

И. КУРБАНГАЛЕЕВА.



■  КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬ

СТО КОНЦЕРТОВ 
ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

■ ФОТОРЕПОРТАЖ

Во время предвыбор
ной ' кампании ежеднев
но в течение двух ме
сяцев в клубах избира
телей на агитплощадках 
проходили концерты, 
встречи, лекции и бесе
ды, вечера молодых из
бирателей, вопросов и 
ответов. тематические 
кинопоказы. С творче
ским подъемом работа
ли Дворцы культуры 
! іовотрубного и динасо
вого заводов, треста 
Уралтяжтрубстрой, клу
бы имени Ленина и фи
лиала Новотрубного за
вода, Новоалексеевский. 
Сноб о.дской, Северский 
Дом* кѵпьтуры.

В библиотеках было 
налажено информаци
онно - библиографиче
ское обслуживание аги
таторов. лекторов, по
литинформаторов, орга
низованы выставки
Жнига — посол миоа >, 
практиковались выезд
ные выставки и обзоры 
литературы. Впервые в 
предвыборную концерт* 
ную деятельность вклю
чилась детская музы
кальная школа N® 1.

Но главным творче

ским экзаменом для 
всех учреждений куль
туры стал день выбо
ров. Из 800 самодея
тельных артистов было 
сформировано 37 кон
цертных бригад, кото
рые выступили перед 
горожанами более І00 
раз. 30 концертов Дали 
творческие коллективы 
Дворца культуры и тех
ники Новотрубного за
вода и клуба сЬилиапа 
предприятия. По «0 
праздничных концертов 
показали самодеятель
ные артисты Дворцов 
культуры строителей и 
огнеупорщиков, клуба 
имени Ленина.

Концертные бригады 
выступили и перед жи
телями сел и поселков. 
Семнадцать концертов 
состоялось в Нижнем 
Селе и Новоалексеез^е, 
Битимке и Крылосово, 
Перескачке и Стаоой 
Треке, Решетах и Сло
боде, других населен
ных пунктах.

М. ХУСАЕНОЗ, 
зав. отделом 

культуры 
горисполкома.

РАЗНЫМИ МАРШРУТАМИ
т  ФУТБОЛЬНОЕ ОБОЗРЕНИЕ
Неудачной оказалась по

пытка «Уральского трубни
ка» поспорить за кубок, 
области. Принимая ѵ себя 
«Металлург» из Нижней 
Салды, новотрубники про
играли 2:3.

Уступили представителю 
третьей группы областного 
первенства, который, кста
ти, до этого, на первом 
этапе розыгрыша, добился 
победы в Серове над мест
ным «Металлургом». Ново
трубники, выступающие
нынче « группе сильней
ших, в борьбу за кубок 
вступили со второго кру
га. Как и ожидалось, пер- 
воуральцы задали тон 5  
матче: полностью контро
лировали положение, много 
и быстро комбинируя, соз
давали опасные моменты, 
умело реализовали свое 
преимущество — за полча
са игры мяч дважды побы
вал в воротах салдиниев.

Однако самоуспокоен
ность в дальнейшем подве
ла хозяев.

Таким образом, мечты о 
кубке области рассеялись. 
Остается чемпионат, в ко
тором делд «Трубника» 
идут далеко не так хоро
шо. как хотелось бы. После 
двух встреч подряд с верх- 
кепытминским «Металлур
гом» (в гостях 20 июня и 
дома 21 июня) новотруб
ники теперь бѵдѵт играть 
4 июля в Качканаре с 
«Горняком».

Второй тур первенства 
области для коллективов 
третьей группы оба пред
ставителя нашего города 
провели удачно. «Хромпик» 
нанес поражение средне- 
уральской «Энергии», а но- 
воуткинская «Искра» доби
лась первой победы на об
ластной арене над сверд
ловским «Автомобилистом».

В чемпионате городач в 
группе сильнейших в оче- 
РЗ^ном туре борьба шла 
бескомпромиссная, < ничьих 
не было. Зафиксированы 
результаты: «Медик» —
«Металлист» — 1:3, «Стро
итель» — «Дружба» — 2:0, 
«Уральский трубник» — 
«Горняк» — 7:4, «Хромпйк» 
— «Искра»— 1:0, «Динас» —

«Автомобилист» — 3:1.
Вслед за лидером — ио- 

вотрубниками ( 8  очков) по 
'5 очков имеют хрцмпиков- 
цн, динасовиы. «Искра» и 
«Металлист». У строителей 
4 очка, «Горняка» — 3, 
«Дружбы» — 2, у «Меди
ка» — 1 .

Во второй группе победа 
над «Юностью» вывела 
вперед «Факел» — 8  очков. 
Нд два меньше и игру в 
запасе имеет «Динамо». 
Четыре очка у «Кварца», 
три стало у билимбаевской 
«Чусрвой», сыгравшей вни
чью с «Сигналом». В акти
ве «Юности» два очка, у 
♦Сигнала» одно.

В прошлом обозрении 
приводилось положение 
команд третьей группы. П о
этому сейчас ограничимся 
лишь сообщением резуль
татов.

Первая подгруппа: «Ав
торемонтник» — «Искорка» 
— 2:2, «Литейщик» — за
вод ЖБИиК — 1:3 (первая 
удача аутсайдера). «И-звеет-» 
няк»—«Луч» — 7:3, «Про
грессу» за неявку на матч 
с «Энергетиком» засчитано 
поражение.

Во второй подгруппе 
«Прометей» взял верх над 
лидером — «Зарей». Одна
ко два очка начислены не 
победителю, а побежденно
му, так как за «Прометей» 
играл футболист, не заяв
ленный в составе. Другие 
результаты: «Урожай» —
«Смена» ,— 3:1, .«Энтузи
аст» — «Колос» — 0:4,
«Котельщик» — «Нива» — 
2:3.

Короткая информация с 
заседания спортивно-тех
нической комиссии, которую 
в городской федерации 
футбола возглавляет Б. И. 
Подкорытов. Рассмотрены 
два случая удаления с по
ля. С. Казначеев из «Ме
таллиста» отстранен на 5 
игр за недостойное поведе
ние. Футболист «Сигнала» 
С. Варенье оскорбил арбит
ра. Комиссия дисквалифи
цировала его на 10 встреч. 
Д о конца этого сезона 
футболист остался «вне 
игры».

С. ПАГНУЕ8.

О Т Ш У М Е Л А  Я Р М А Р К А
Накануне выборов, про

шла очередная ярмарка. 
Раскинуло красно-желтые 
палатки объединение обще
ственного питания. Оно 
предлагало большой ассор
тимент продукции собст
венного производства: все
возможные пироги, ватру
шки, кексы, печенье, жаре
ных карпов и кѵр. отвар
ное мясо, шашлыки. Не
смотря на жару. немало 
нашлось охотников выпить 
стакан горячего душистого 
чаю, любителей пельменей.

Много было в киосках 
общепита свежих огурцов, 
капѵсты, картофеля, кон
сервов. Особенно понрави
лось покупателям деревен
ское печенье: легкое, воз
душное и очень вкѵсное.

Большой ассортимент 
представило райпо. Мед, 
тушеная говядина, орехи, 
свежие помидоры пользо
вались спросом. В промто
варных палатках бойко 
шла торговля детской обу
вью, кепкггмн и панамами,

легкими сарафанчикаімя. 
текстильными босоножка
ми.

Немалый вьібор п р о д у к 
т о в  представили на ярмар
ку магазины горпишеторга. 
Овоши и консервы, фрук
товая вода, соки, мороже
ное, кукурузные палочки, 
детское питание, мясо, кол
баса... Многолюдно было и 
V красочной «.карусели» ма
газинов горпромторга «Ма
лыш», «Чебурашка», у  ки
осков «Товары для муж
чин». «Товары для жен
щин», «Спорт и отдых». 
Детские костюмчики, муж
ские сорочки и сандалеты, 
женские хлопчатобумаж
ные платья, купальники, 
спортивные костюмы, ме
бельные комплекты для 
отдыха, туристские іта- 
латки, рюкзаки , пользова
лись ■спросом.

Бойко шла торговля е 
машин совхоза «ГІерко- 
уральокий». Они предлага
ли горожанам, свежие и 
малосольные огурцы, зеле

ный лук, свежие помидоры, 
зелень, болгарский перец, 
овес. Находила покупате
лей и продукция магазина 
«Стройматериалы» лесо
торговой базы. объедине
ния Первоуральскшвейбыг, 
горбытуправления.

На крыльце Дворца 
культуры и техники Ново
трубного завода демонст
рировались модели моло
дежной одежды. Работал 
аптечный киоск. На импро
визированной сцене шел 
концерт детской художест
венной самодеятельности.

Участвовали в ярмарке 
работники книжных мага
зинов.

Высказали покупатели 
претензии в адрес горпіром- 
торгз: недостаток детской
обуви, нарядных туфелек и 
купальных комплектов (с

58 по 40 размер) для де
вочек, шорт, мужских со
рочек первого « второго 
ростов.

Отшумела ярмарка на 
площади. Многие сумели 
приобрести на ней то. что 
искали. Но были и такие, 
что ничего не кутали. П о
этому желательно к. оче- 
ратной ярмарке подгото
виться более тщательно, 
подобрать ассортимент то
вара так. чтобы полнее 
удовлетворить спрос воку, 
пателей.

На снимках: торгует об
щепит. сумма от реализа
ции товара составила де
вять тысяч рублей; повар 
Елена Валентиновна Ба- 
баскнна предлагает чай 
(снимок сдев-а).

Фото ®. Зотов»,

Следующий номер газеты выйдет 26 июня.

Зам. редактора А. А. КИПРИЯНОВА,

и  О БЪЯВЛЕН И Я
Кинотеатр «Восход». 24 июня 5-я программа Госфи, 

лъмофонда «СОБОР ПАРИЖСКОЙ БОГОМАТЕРИ» 
(2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18. 21 час. 25 июня 5-я 
программа Госфильмофонда «ПРАЗДНИКИ ЛЮБВИ», 
«БАЛАМУТ». Сеансы: 9, 12, ,15, 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 24,-25 июня «ЛЕГКО ЛИ БЫТЬ 
МОЛОДЫМ?». Сеансы: 9, 15, 17 час. «ВЗРЫ В БУДЕТ 
В ПЯТЬ». Сеансы: 1 1 . 13 час. «КТО ВОЙДЕТ В ПО
СЛЕДНИЙ ВАГОН». Сеансы: 19, 2Гчас.

Дворец культуры «Строитель». 24, 25 июня «ПЛЮМ- 
БУМ, ИЛИ ОПАСНАЯ ИГРА». Сеансы: 24-го - -  18, 
20 час., 25-го — 10-30, 18, 20 час.

Клѵб филиала Новотрубного завода. 24 нюня «ВСЕ 
ПРОТИВ ОДНОГО» (2 серии, дети не допускаются). 
Сеансы: 18, 20-30 час.

Клуб имени В, И. Ленина. 24 июня в 17-30 чае. 
«КОРОНА РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ». 25 июня 
«БЛОНДИНКА». Сеансы: 18, 20 час.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»

С 9 июля по 9 августа проводится внекон
курсный показ зарубежных художественных 
лент в оригинальном варианте (с закадровым 
переводом), включенных в программу XV Мос
ковского международного кинофестиваля.

I програм ма с 9 по 12 июля: «Ганг, твои во
ды замутились» (Индия), 2 серии; II програм м а  
с 16 по 19 июля: «Разговор» (США), «Любовь 
из пассажа» (ЧССР); III програм м а с 23 по 26 
июля: «Связь через пиццерию» (Италия), «Берег 
левый, берег правый» (Франция); IV програм ма  
с 30 июля по 2 августа: «Приходите н* наши
именины» (Венгрия) 2 серии; V програм ма с 
6 по 9 августа: «Короткое замыкание» (США), 
«Молодые люди в городе» (ГДР).

Желающие могут приобрести киноабонемент 
на просмотр всех пяти программ. Имея его, вы 
сэкономите время, отметите ряд ѵ место на лю
бое число и выбранный сеанс в кассе кинотеат
ра вне очереди.

МОДНО! НАРЯДНО! ДЕШЕВО! ОДЕВАТЬ
СЯ ПО ТАКОМУ ПРИНЦИПУ СТРЕМИТСЯ 
КАЖДАЯ ЖЕНЩИНА.

В магазинах № 42 «Радуга» (ул. Ватутина), 
№ 3 «Юбилейный» (ул. Ленина), № 10 «Ткани» 
(пос. Динас) с 25 по 27 июня проводится вы
ставка-продажа тканей для лета. Опытные аа. 
кройщики магазинов помогут вам я выборе фа. 
соиа и раскроят ткань.

25 июня в 17 часов у магазина Afe 10 «Ткани» 
(пос. Динас) демонстрация моделей.,

26 июня в 17 часов у магазина № 42 «Радуга» 
(ул. Ватутина) демонстрация моделей одежды.

27 июня в 10 часов у магазина № 3 «Юбилей- 
. ный» (ул. Ленина) демонстрация моделей.

Приглашаем в наши магазины!
* * *

Магазин № 44 «Товары Для женщин» (ул. Ва
тутина, 38) предлагает туфли летние из натура
льной кожи на низком каблуке с 36 по 38 раз
мер по-цене 17 руб! 95 коп. и 23 руб. 25 коп., 
туфли летние производства Югославии с 37 по 
39 размер по цене 40 рублей, туфли летние 
производства Чехословакии с 38 по 39 размер 
по цене 19 рублей, туфли летние на высоком 
каблуке с 36 по 41 размер по цене 22 дубля.

•  Меняем
М еняю  отдельн ую  одн о

к ом натную  к варти ру в пос. 
С у к с у н  П ерм ской области  
на равн оц ен ную . м ож но  
ком нату в к ваоти ре с со 
седя м и . в П ервоуральск е  
или бл и зл еж а щ и х  п осел к ах . 
Обращ аться: пос. Д инас, ул. 
Д зер ж и н ск ого , 8 , кв. 20.

С р о ч н о  м ен я ется  2-ком 
натная к вартира у л уч ш ен 
ной планировки в 9 -эта ж 
ном дом е (30 кв, м. 4-й 
этаж ) на одноком натную  
квартиру и ком нату в ква
р ти р е с  со сед я м и  О бращ а
ться: пр. Ильича. 1-в. кв.
104 п осл е 18 часов или по 
тел. 2-36-77.

Требуется ж илплощ адь  
для сем ьи  на т р ех  человек  
О бращ аться по тел. 2 51-62  
до 17 часов.

М е н я е тс я  2-комнатнаеь  
квартира 32 кв м на р а в 
н оценную  или больш ей  п ло
щ ади (на лю бом  этаж е). 
О бращ аться: ул. С оветская, 
20-а. кв. 18 .

М е н я е т с я  2-ком натная  
к вартира (32 кв, м, 4-й  

’этаж ) на две однок ом нат
ны е отдельны е квартиры . 
О бращ аться: ул Емлина,
14 — 147 в лю бое время.

М е н я е т с я  2-ком натная
квартира (33 кв. м. 1-й 
этаж ) на 3-ком натную  или  
р авн оц ен ную  вы ш е этаж ом  
О бращ аться по тел. 92-2-77  
в лю бое время.

М е н яю  одноком натную  
бл агоустр оен н ую  к варти ру  
17 кв м в г, А н гр е н е  Таш 
кентской  обл асти  на р авн о
ц енн ую  в г П ервоуральске. 
О бращ аться: ,ул. Трубников. 
60 — 28 или по телеф он ѵ  
2 56-42.

Д о р о г у ю  с е с т р у  и т е т ю  НЕСТЕРКИНУ А н т о н и н у  И в а 
н о в н у  п о з д р а в л я е м  с ю б и л еем .  Ж е л а е м  д о б р о г о  з д о 
р о в ь я .  б л а г о п о л у ч и я .

Трубицы ны .

Д о р о г у ю  м а м о ч к у  и б а б у ш к у  АБАШ ЕВУ Е вген и ю  
И в а н о в н у  п о з д р а в л я е м  с 50 -ле ти ем .  Ж е л а е м  с ч а с т ь я ,  
к р е п к о г о  з д о р о в ь я ,  д о л г и х  л е т  ж и з н и .

М уж, дочери , зятья , внуки.

К оллектив п р ои зв одствен н о - заготови тельн ого  
п редп ри яти я  «В торресурсы » вы р аж ает  с о б о л е з
нование главном у б у х га л т ер у  предп ри яти я  Ва
л енти не В ладим ировне М ихайловой по п оводу  
см ер ти  отца

КУЧЕРОВА
В л а д и м и р а  С е м ен о ви ч а .


